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平成29年度

一 般 会 計

国民健康保険特別会計

後期高齢者医療特別会計

下水道事業特別会計

水道事業会計

合　　　　計

去年と比べて

72億1,679万7千円

14億6,225万1千円

7,346万6千円

2億8,762万円

3億1,513万2千円

93億5,526万6千円

‒2.6%減少

‒0.6%減少

2.7%増加

1.3%増加

4.7%減少

‒1.9%減少

予 算

第1位
総務費　５億6,839万9千円の減少

まちの家計簿みてみよう

去年と比べると何が変わったのかな？
一般会計の増減理由（目的別の増減額が大きいもの上位３位）

予算総額

予 算 編 成 の ポ イ ン ト

93億5,526万6千円

　平成２9年度当初予算は、歳入では自主
財源の柱である町税の収入総額に占める割
合が依然として低い状況（8.9％）であり、地
方交付税や国庫・県支出金等の特定財源に
大きく依存した構造となっています。その中
でも、地方交付税は合併算定替えの最終年
度にあたり、一定程度の減額を見込んでいる
ことから、更に厳しい状況となりました。一
方、歳出では義務的経費である人件費、公
債費及び扶助費の割合が高く、弾力性に乏

　その他、前年度に小中学校
の大規模修繕や体力度調査
等が完了したことにより、教育
費が対前年度比で3,356万6
千円(5.1％)減少しておりま
す。一方、大型水槽車更新整
備に要する経費を計上したこ
とにより、消防費が対前年度
比で3,353万4千円(11.3％)
増加しています。

しい財政構造となっており、特に今後は公共
施設の老朽化による維持補修等及び高齢化
の進展に伴う社会保障費の自然増が予想さ
れます。これらの状況を打開するため、第2次
久米島町総合計画掲げられた人口増加や
「しごと」の創造をはじめとする各施策を積
極的に展開するとともに、教育、福祉、医療
分野など、町民の生活に必要不可欠な行政
サービスの維持と住民福祉の向上に取り組
めるよう予算を編成しました。

沖縄振興特別推進交付金事業において大型事業が完了した
ことにより総務費が約29.2％減少しました。

第2位
土木費　３億6,421万8千円の増加
多目的公園整備事業や久米島縦断線整備事業・大原下線整
備事業の事業量が増え約51.3％増加しました。

第3位
民生費　5,324万5千円の減少
法人保育園支援事業及び国民健康保険特別会計繰出金の
事業量が減り約3.5％減少しました。

島留学生１２人が仲間入り

家を出て自立したいという思いで、
久米島に来ました。高校に野球がで
きる環境があることも決め手になり
ました。挑戦してみたいことは、島一
周を５時間で走ることです。

飯塚  隼太 （東京都）
いいづか　はやた

漁師になりたいという夢があるの
で、地域の方と触れ合っていろんな
体験をし、夢を叶えたいです。園芸
科での畜産も楽しみです。町のイベ
ントに積極的に参加したいです。

稲井  優太 （大阪府）

地元では体験できない授業があり、
自然も好きなので来ました。伝統文
化を体験したいので、組踊と三線に
挑戦してみたいです。これからお世
話になります！

窪  優月 （三重県）

小学校のとき宿泊学習で一度来た
ことがあり、久米島がすごく気に
入っていました。島の人と関わるな
かで、これから自分がやりたいことを
見つけていきたいです。

仲間  万珠 （南城市）

じんぶん館の中に塾と寮があること
や、寮の雰囲気や活動がとても良い
なと思いました。身元引受人さんで
ある町長のお宅に行くことも楽しみ
にしています。

橋本  花凛 （神奈川県）

小学校のときに一度来ていて、高校
を調べているときに久米島高校を
見つけました。沖縄でしかできない
ことや、地域清掃などのボランティア
活動等に積極的に参加したいです。

丸山  和馬 （東京都）

ゆったりとして、穏やかな雰囲気の
久米島がとても好きです。親元を離
れて自立し、久米島の方々と仲良く
したいです。海の清掃のボランティア
や、釣りをやりたいです。

石倉  寿 （群馬県）

先に離島留学に来ている兄が楽し
そうだったのと、寮のイベントで自分
から動いて活躍している先輩を見て
憧れて、私も久米島に来ました。ハワ
イ留学に挑戦したいです。

江口  千花 （福岡県）

オープンスクールで先輩に声をかけ
てもらい、優しくしてもらったので、
来たいと思いました。まずはしっかり
勉強して、社会人フットサルに参加
したいです。

常世田  小太郎 （神奈川県）

景色が綺麗で自然のある環境で高
校生活を楽しみたいと思い久米島
に来ました。地域のイベントに積極
的に参加し、島の伝統を知りたいで
す。不安なことは、特にないです！

中村  優里香 （神奈川県）

久米島を選んだのは、将来のために
広い視野が身につけられると思った
からです。高校では、バスケ部でスタ
メンをとりたいです。文武両道で、充
実した生活を送りたいです。

松本  一ロメル （東京都）

高校の先生が生徒に対して熱心だ
とオープンスクールで先輩から聞き
ました。私の地元の学校と違って、少
人数なところが良いなと思いまし
た。町民運動会も楽しみです。

若杉  理沙子 （愛知県）

いない　 ゆうた

くぼ　 ゆづき

なかま　 まんじゅ

はしもと　 かりん

まるやま　 かずま

いしくら　ひさし

えぐち　 ちはな

とこよだ　 こ た ろ う

なかむら　 ゆ り か

まつもと　 はじめろめる

わかすぎ　 り さ こ


